

impulsion

UDF - info



50 ans de l'UDF



Invitée spéciale: Bernarda Brunovic



Environ 20 stands



À acheter sur place: vin anniversaire et pièces en argent



**Samedi
17 mai 2025
dès 10h00
à Huttwil**

Fête du jubilé

MOT D'ACCUEIL

50 ans de l'UDF: l'union fait la force

Page 2

IDÉOLOGIE DE GENRE

Transition de genre, politique en la matière et influence du lobby LGBTIQ+++

Page 4

CÉLÉBRATION DU 50E ANNIVERSAIRE DE L'UDF

Inscrivez-vous dès maintenant et participez!

Page 5

50 ans de l'UDF: l'union fait la force



Chères lectrices, chers lecteurs,

50 ans d'UDF, ce n'est pas rien! Nous ne sommes certes pas un parti très ancien, mais nous ne sommes plus non plus un parti éphémère: un demi-siècle, ce n'est pas rien. Je suis rempli de gratitude envers Dieu de nous avoir accompagnés pendant toutes ces années. Notre fondement est et reste la Bible: une boussole intemporelle qui nous guide aujourd'hui encore. Elle ne traite peut-être pas tous les détails politiques, mais elle nous indique clairement la direction à suivre pour de nombreuses questions éthiques. C'est pourquoi nous ne nous sommes jamais adaptés à l'air du temps tous les deux ou trois ans. Notre objectif n'est pas le succès à tout prix, mais une action politique fondée sur les valeurs chrétiennes et engagée pour la vérité. Le succès est une bonne chose, mais il est plus important de rester fidèle à nos convictions. Nous sommes convaincus que Dieu nous donnera, en tant qu'UDF, autant d'influence que notre société en a besoin.

Lorsque je pense aux pères fondateurs comme Werner Scherrer, je ressens encore aujourd'hui leur courage et leur esprit de pionnier: ils considéraient qu'un parti aux fondements bibliques était indispensable. Poursuivre cette mission me tient à cœur. Au cours des dernières décennies, j'ai vu comment l'UDF vit grâce à des personnes très différentes: des «leaders» courageux qui initient beaucoup de choses, des travailleurs discrets, des fidèles qui prient et des donateurs généreux. L'image de 1 Corinthiens 12: 12-27 nous aide ici: nous sommes comme un corps composé de nombreux membres, où personne n'est superflu et où chacun apporte ses dons à l'ensemble. Ce qui compte, c'est que nous tirions ensemble à la même corde dans la même direction et que nous nous valorisions mutuellement. Ainsi, nous rassemblons nos forces au lieu de nous épuiser dans des conflits.

En cette année jubilaire, nous jetons un regard reconnaissant sur le passé, mais aussi confiant vers l'avenir. Pussions-nous connaître encore 50 années couronnées de succès, non pas pour notre propre gloire, mais dans la responsabilité devant Dieu et pour le bien de nos semblables.

Je vous salue cordialement et me réjouis de faire route avec vous au sein de l'UDF.

Erich Vontobel, Conseiller national UDF ZH

Testament / legs: pensez aussi à l'UDF!

Vous souhaitez continuer à faire le bien après votre mort? Alors pensez à l'UDF dans votre testament ou par un legs. Chaque don renforce la pérennité de l'UDF et son engagement orienté vers les valeurs.

L'UDF considère la Parole de Dieu comme le critère de référence pour ses discours et ses actions: une base solide et éprouvée sur laquelle une société intacte peut s'appuyer. Nous en assumons la responsabilité et élevons notre voix. Afin que nous puissions continuer à être «une lumière pour le monde», notre parti dépend également de dons et de contributions de toutes natures.

Pouvons-nous vous fournir des informations plus détaillées sur la manière dont vous pouvez nous prendre en considération dans vos legs et testaments? UDF Suisse, info@edu-schweiz.ch, tél. 033 222 36 37

LA PAROLE DU MOIS

«LA PLUS GRANDE ERREUR QUE L'ON PUISSE COMMETTRE DANS LA VIE, C'EST D'AVOIR TOUJOURS PEUR DE COMMETTRE UNE ERREUR.»

Dietrich Bonhöffer (1906-1945), pasteur allemand et théologien protestant. Assassiné par le régime nazi pour avoir résisté au national-socialisme.

Assemblée générale de l'UDF Suisse sur le mont Chrischona

L'assemblée générale de l'UDF Suisse s'est tenue le samedi 5 avril 2025. Environ 80 personnes se sont retrouvées sur le mont Chrischona à Bettingen BS. Ce lieu particulier, qui a déjà été à l'origine de nombreuses inspirations fructueuses, devrait également donner des impulsions positives à l'UDF - comme en témoigne l'ambiance sereine et confiante qui régnait sur place.



L'assemblée générale a débuté par une intervention vivante et passionnée de Martina Bolliger. Parmi les points statutaires, le rapport annuel 2024 du président et les comptes annuels 2024 présentés par la responsable financière Carina Burkhalter ont été approuvés.

Le rapport des vérificateurs et le budget 2025 ont également été approuvés à l'unanimité. Grâce à une gestion économe et à la protection de Dieu, l'UDF repose sur des bases financières solides, ce qui lui permet de mener un travail politique actif.

Le conseiller national Andreas Gafner a transmis un message de bienvenue à l'assemblée des membres et a parlé des affaires politiques importantes qui l'ont le plus occupé, lui et son collègue Erich Vontobel, au cours de la dernière session. Carina Burkhalter a donné des informations de première main sur les activités liées au 50e anniversaire de l'UDF et sur les points forts des Jeunes UDF. Après avoir clôturé l'assemblée par une prière, de nombreuses discussions fructueuses ont eu lieu lors du déjeuner qui a suivi.

Service de presse UDF Suisse

Souhaits et messages pour l'UDF

Chers amis de l'UDF,



Félicitations pour votre 50e anniversaire ! Je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude pour votre amour et votre soutien envers l'État et le peuple d'Israël. Nos liens avec les communautés chrétiennes du monde entier sont une source importante de solidarité et de force, surtout en ces temps difficiles.

Je vous remercie pour votre engagement et votre lutte constante contre l'extrémisme, le terrorisme et l'antisémitisme. Mes meilleurs vœux à vous tous.

Cordialement, Ifat Reshef, ambassadrice de l'État d'Israël en Suisse

Au cours des premières années, alors

que nous luttions pour nos valeurs fondamentales, nous avons souvent souhaité avoir davantage de militants actifs à nos côtés. Les tâches étaient grandes, les défis nombreux - et pourtant, de nombreuses femmes et de nombreux hommes fidèles ont posé, par leur persévérance, la première pierre de ce qu'est l'UDF aujourd'hui: une voix fiable et audible sur les questions éthiques, relatives au droit à la vie, à la famille et à la politique sociale. Si nous parvenons à l'avenir à conserver une unité claire face aux défis de notre époque, l'UDF n'aura pas atteint son but, mais continuera à progresser pas à pas vers la réalisation de la vision que Werner Scherrer avait formulée avec tant de passion: «L'heure de l'UDF a sonné!»



Hans Moser, président UDF Suisse de 2001 à 2020

Transition de genre, politique en la matière et influence du lobby LGBTIQ+++

Il y a quelques jours, j'ai visionné une vidéo des présidents des U.S.A. et de la Russie qui réaffirment avec force les valeurs fondamentales de la famille dite traditionnelle qui nous sont chères à l'UDF. En voici le lien si vous désirez la regarder: <https://youtu.be/snuqASIWKul?feature=shared>.

Denis Tschanz membre du comité UDF Vaud

2 genres: masculin féminin

D.J. Trump est déterminé à stopper les transitions de genre et les changements de sexe, sous peine de sanction et d'exclusion des programmes fédéraux Medicaid et Medicare. Il y aura même des poursuites judiciaires envers tous ceux et celles qui ont incité et poussé des mineurs à entreprendre ces processus ignobles et ces mutilations.

V. Poutine réaffirme que nous sommes tous nés d'un père et d'une mère, et qu'il n'y a pas d'autre moyen de procréer, malgré les progrès de la «technologie». Les deux déclarent qu'il n'y a pas d'autre genre que masculin et féminin. V. Poutine insiste aussi pour travailler à l'égalité des chances pour que chacun puisse se développer.

La Suisse à la traîne

En Suisse nous sommes à la traîne dans le domaine des transitions de genre. Plusieurs pays sont revenus en arrière (par exemple les pays scandinaves et la Grande-

Bretagne). J'ai été informé de deux cas de parents qui se battent pour leur enfant contre ces décisions de transition de genre (un père vaudois et un couple genevois). Tous deux se heurtent à des «murs»: direction d'école, services sociaux et autre. De plus, tous deux sont privés de contact avec leur enfant depuis plusieurs années; cela est totalement inadmissible et scandaleux. Vit-on en Suisse dans une dictature pour qu'on prive des parents du droit d'éducation et de l'autorité parentale envers leur enfant mineur?

J'en appelle à nos élus, et pas seulement ceux de l'UDF: Ne peut-on pas saisir ce problème et faire arrêter ces pratiques qui sont en train de détruire notre jeunesse? Car il y a sur Internet plusieurs témoignages de personnes qui ont entrepris ces transitions et qui le regrettent amèrement. Prenons de la graine de ces deux présidents cités plus haut, qui sont déterminés à faire cesser ces méthodes.

Info flash

L'UDF en action

Anian Liebrand

UDF Suisse: Les vidéos rétrospectives des sessions de nos conseillers nationaux Andreas Gafner et Erich Vontobel jouissent d'une grande popularité. Quelques jours après leur publication, elles ont déjà été visionnées des milliers de fois. Découvrez les dernières vidéos de l'EDU Suisse sur notre chaîne YouTube:

<https://www.youtube.com/@eduschweiz6697>



La chanteuse croyante Bernarda Brunovic «annulée»

Migros fait parler d'elle en annulant la participation de la chanteuse Bernarda Brunovic au «M4Music Festival» qu'elle organise à Zurich. Le concert, qui devait avoir lieu fin mars 2025, a été annulé en raison de menaces de perturbation violente «en raison du contexte chrétien conservateur» de la musicienne de 31 ans. Ces menaces provenaient de la scène radicale de gauche, qui en veut à la chanteuse aveugle d'avoir participé à la «Marsch fürs Läbe» (Marche pour la vie) en 2022 et 2023. Le festival M4Music a alors désinvité Brunovic pour des raisons dites «de sécurité». La foule anonyme jubile et se sent confortée dans ses convictions.



Inscrivez-vous dès maintenant et participez!

INVITATION à la célébration du 50e anniversaire de l'UDF

Samedi 17 mai 2025

Site de Spycher-Handwerk AG, Bäch 4, 4953 Huttwil BE

Nous sommes très heureux de célébrer le 50e anniversaire de l'UDF avec nos membres et sympathisants et vous invitons tous cordialement à participer à notre jubilé! Une journée avec une cérémonie divertissante, un programme varié, cuisine délicieuse et du temps pour échanger et discuter vous attend.



Arrivée par les transports publics

Navette gare – site Spycher-Handwerk départ gare à 9h50, 10h20, 10h50, 11h20, 11h50, 12h20, 12h50, 13h20
Retour depuis Spycher-Handwerk: selon les besoins à partir de 17h00



Arrivée en voiture

Places de parking suffisantes disponibles sur place. Veuillez respecter la signalisation et les panneaux d'indication.



Coûts

Participation aux frais du déjeuner: CHF 25.00 par adulte, CHF 10.00 par enfant (jusqu'à 12 ans), boissons non alcoolisées comprises. Paiement en espèces / Twint directement sur place contre remise d'un bracelet.



Inscription des participants

Inscription jusqu'au vendredi 12 mai 2025 au secrétariat de l'UDF Suisse 033 222 36 37 / info@edu-schweiz.ch (indiquer le nom, le nombre de personnes, le repas oui/non/végétarien) ou via le formulaire d'inscription sur le site www.udf-suisse.ch/50-ans-de-ludf

Programme

Dès 10h00	Ouverture du site, arrivée du château gonflable, promenades à dos de chameau, stands, présentation de photos
10h30	Visite guidée de l'entreprise par Hansuli Grädel (député UDF BE)
Dès 11h30	Déjeuner (jusqu'à 13h30)
14h00	Cérémonie avec musique, contribution, discours et bien plus encore.
Dès 16h15	Château gonflable, promenades à dos de chameau, stands
Ca. 16.45 Uhr	Apparition Bernarda Brunovic



S'inscrire par code QR

Quand l'identité de genre s'invite à l'école

Étant père de jeunes enfants scolarisés, ceux-ci sont tenus de suivre le programme de promotion de la santé tel que défini dans le Plan d'Etude Romand (PER). En fonction des années, différents thèmes sont abordés 1 ou 2 fois dans l'année: alimentation, hygiène de vie mais également identité de genre, modèles familiaux, PMA, etc.



Cyril Leuba, président UDF NE

L'identité de genre

Pour la première fois, mes enfants vont entendre parler de certains sujets par d'autres adultes que leurs parents. Cela soulève un grand nombre de questions: que vont-ils leur raconter? est-ce en accord avec nos valeurs? Vont-ils être influencés et penser différemment de ce que je souhaiterais?

Que ressort-il réellement de la promotion de la santé?

De toutes les questions, celle-ci est fondamentale pour comprendre de manière objective que tous les thèmes abordés dans ce programme ne relèvent pas directement de la santé et sont légitimement critiquables. En quoi parler de l'identité de genre (et tous ses dérivés) ou des différents modèles familiaux relève-t-il de la santé? Cela relève plutôt d'une idéologie opportuniste qui cherche à s'implanter dans un terrain fertile. En effet, les enfants sont très réceptifs aux nouvelles idées. C'est là la principale critique objective que je peux formuler et la raison pour laquelle je pense que cela est néfaste pour eux.

Comment réagir en tant que parents?

Beaucoup de parents ne semblent pas conscients des enjeux et ne se soucient pas de ces leçons. D'autres parents refusent que leurs enfants soient confrontés à ces contenus et d'autres encore laissent leurs enfants y être confrontés en toute connaissance de cause.

Il est très difficile d'apporter une réponse à cette question tant les ressentis peuvent varier d'un couple à l'autre. Néanmoins, il est à relever que ne rien dire/faire revient à approuver, qu'empêcher ses enfants d'y être confrontés dans le cadre de ces cours n'empêchera pas qu'ils le soient dans un autre contexte et que les laisser y être confrontés (même préparés) revient également à devoir lâcher prise sur une partie de leurs choix.

Est-ce encore possible de lutter contre ces idéologies?

Cela peut sembler insurmontable tant des pans entiers de notre société sont désormais imprégnés de ces idéologies destructrices. Néanmoins il est tout à fait possible d'agir et de s'y opposer!

En tant que parent, cela commence par l'éducation que nous prodiguons à nos enfants. Nous sommes leurs repères les plus importants et si nous communiquons avec eux sur ces sujets, nous leur donnons alors les connaissances pour faire des choix éclairés. N'oublions pas que nous voyons nos enfants tous les jours alors que l'éducation sexuelle à l'école est de l'ordre d'une à deux périodes par année!

Ce programme de promotion de la santé est avant tout le fruit d'une volonté politique et nous pouvons également agir dans ce domaine. L'UDF est attentive et cherche par tous les moyens à s'ériger en remparts contre la propagation de ces idéologies, même si la tâche est ardue car nous sommes minoritaires. Votre soutien est d'autant plus important.

À l'occasion du 50e anniversaire de l'UDF, je vous remercie depuis Jérusalem pour votre prise de position claire et votre fidélité envers Israël, l'État juif et le peuple juif, en particulier pour votre attitude sans compromis envers les valeurs bibliques divines, souvent par vents politiques contraires. Contrairement à de nombreux autres partis. Puisse le Seigneur vous bénir en abondance pour cela!

Michael Schneider, Conférencier et guide touristique, Jérusalem

Je félicite chaleureusement l'UDF pour son 50e anniversaire. Nous avons besoin de forces conservatrices et fiables, surtout en cette période «woke». Je vous souhaite encore beaucoup d'élan pour les 50 prochaines années et vous remercie pour votre excellente collaboration!

Nina Fehr Düsel, Conseillère nationale UDC ZH

À Gauche ou à droite?



Impressum

Éditeur / Rédaction

Impulsion
 Case postale 1011
 3601 Thun Aarezentrum

Administrations et mutations d'adresses

033 222 36 37 | mutationen@edu-schweiz.ch

Annonces et encarts

031 818 01 46 | inserate@edu-schweiz.ch

Rédaction

info@udf-suisse.ch

Thomas Lamprecht (Président de la rédaction),
 Anian Liebrand, Philippe Karoubi

Les écrivains donnent leur avis personnel point de vue.

Mise en page

Harold Salzmann

Impression et expédition

Jordi AG, Belp

Photos

Page de couverture: MaD
 Images: Mis à disposition

31e année; paraît 4 fois par an
 Tirage: 2250 Exemplaires

CCP 10-19007-8

IBAN: CH76 0900 0000 1001 9007 8
 www.udf-suisse.ch

Abonnement annuel

CHF 25.- / 25 € (y compris 2,6 % de TVA)

Abonnements-cadeaux et numéros d'essai - également à distribuer!

info@udf-suisse.ch
 033 222 36 37



Lors des Municipales 2025 à Genève, beaucoup ont voté à gauche dans les villes (sauf Thônex). Mais pas dans les campagnes. Avec seulement le 27% de votants genevois (pas beaucoup!). Faut-il instaurer des prises de positions à Genève? (+50 signatures valables à faire 12 semaines avant les votations).

Pourquoi les habitants des villes votent-ils souvent à gauche?

Il est évident que les habitants des villes lisent plus de journaux et consomment plus de TV, qui sont actuellement nettement de gauche (alors qu'ils sont censés informer et être impartiaux et neutres. Car rien n'est jamais entièrement noir, ou blanc) Heureusement, il existe des médias notoires comme: Le Peuple, TV Blocher, Cnews. La plupart des médias n'a laissé aucune chance au Président des USA, ce qui en devient ridicule. Il fait ce que son peuple demande: le changement. Trop c'est trop!

Revenons en Suisse; pourquoi ce clivage gauche droite à Genève? Le citoyen n'a souvent pas à se préoccuper de son entreprise ni de ses dépenses. Il accueille, crée des loisirs pour sa ville (avec +13 milliards de dettes!), sans parler des personnes à l'aide sociale à 100%. À Genève, Les habitants de la campagne sont plus soucieux et ont les pieds sur terre. Mais les francs-maçons ne sont pas très loins! Le Centre et le PLR ne veulent pas faire d'alliance.

La famille; une priorité pour l'UDF

L'éducation donnée à nos enfants est importante pour notre UDF. Cela est même une priorité! L'UDF est un parti en faveur de la démocratie suisse (et nous voulons garder cela en votant! Voir le site Internet de l'UDF). Favoriser les familles et la mère au foyer (pas forcément le congé parental qui entraîne des allocations, ils cherchent d'ailleurs des signatures et cela va peut-être être voté) Le pire pour moi est la procréation avec don d'ovocyte pour les couples homosexuels et le don de spermes pour les femmes seules (créer des enfants sans identité familiale complète revient à créer des orphelins!) Cela va certainement être proposé au Conseil National par notre Conseillère fédérale de gauche pour la santé (et donner plein d'avantages à Big pharma!) Un référendum sera lancé par plusieurs partis et nous vous prions de venir nous aider! Ceci est proposé par la gauche progressiste et nous sommes plutôt Conservateurs. Lorsque nous votons à gauche, nous favorisons ces méthodes de procréations et les idées qui mènent au chaos la famille, pilier de la société.

Restons nous-mêmes!

Ne cherchons pas à copier les autres pour être dans le vent, une majorité de nos cousins américains les combattent aussi. Voter à gauche pour l'écologie? Beaucoup se fait déjà dans ce sens, en entraînant d'énormes dépenses; un business juteux même!

Ceci est un avis personnel. Une étude plus approfondie devrait être faite. À bon entendre...

Sylvie Ruffieux-Guignard présidente UDF-Genève
udf.geneve@gmail.com

eljah

De l'argent et de l'or sous forme de médailles et granulés

Pour que votre épargne conserve sa valeur et soit disponible à tout moment !

En tant qu'intermédiaire BB Wertmetall SA (www.bb-wertmetall.ch), je vous assiste lors de l'ouverture d'un compte S-Deposito et de l'achat des pièces de monnaie en argent et en or.

Bruno Jordi
079 651 92 74
eljah.ch
jordi.b@bluewin.ch

Votre cadeau



Scribe

Ihr Textservice mit Stil – www.scribe.ch
info@scribe.ch – des textes bien écrits

Mettez vos textes en forme !

Service de traductions, de rédactions et de corrections

Contactez-nous. Pour des textes sans faute.
T 032 342 77 77 – info@scribe.ch

Spycher-Handwerk AG
Huttwil



www.chameau.ch



FERIEN & SEMINARE

www.cvjm-zentrum.ch



Mission Lèpre
Suisse
restaure la vie des plus démunis

www.missionlepre.ch



Mission Aviation Fellowship

MAF
maf-suisse.ch

TB TRANSPARENT BROKER

fair-trauen | fair-netzen | fair-sichern

Êtes-vous assurés équitablement?
www.TransparentBroker.ch



Los Lorentes Residences

loslorentes.com

À vendre
Medjoul-Dates d'Israel,
5 kilos CHF 80.- plus affranchissement et emballage à commander chez Peter Bonsack, Kallnach
Tél. 079 607 12 07

Agenda

17.5. Huttwil BE: dès 10h, Areal Spycher-Handwerk AG, Bäch 4: Célébration du 50e anniversaire de l'UDF.

Inscription sur www.udf-suisse.ch/50-ans-de-ludf, info@edu-schweiz.ch, 033 222 36 37

Prière sur zoom avec le groupe Muraille 2 fois par mois avec Philippe Karoubi et Raymond Morel, les Vaudois sur les thèmes d'actualité.
Renseignements: Philippe Karoubi 078 715 98 01, philippe.karoubi@udf-suisse.ch

BB Wertmetall®
La valeur, c'est l'avoir!

S-Deposito⁺
Une valeur ajoutée pour votre patrimoine.

- ✓ **Investissement dans de l'argent 100% physique**
Assurez-vous de vraies valeurs avec des granulés d'argent physiques
- ✓ **Conditions d'achat attractives**
Économisez les coûts de transformation et la TVA à l'achat.
- ✓ **Dépôt assuré dans un dépôt franc sous douane suisse**
Profitez des normes de sécurité les plus élevées pour votre argenterie
- ✓ **Grande liquidité grâce à des versements et des retraits quotidiens**
L'option de vente quotidienne vous permet de rester flexible à tout moment
- ✓ **Options de dépôt personnalisées**
Décidez vous-même du moment et du montant de vos versements
- ✓ **Prélèvements gratuits et réguliers**
Selon vos besoins et sans frais supplémentaires

 silber-deposito.ch  062 892 48 48  contact@bb-wertmetall.ch